



Presidenta se reúne con legisladores de la 4T

LA MANDATARIA les hizo un reconocimiento por su trabajo en el Congreso al avalar las reformas propuestas

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

A un día de que envíe el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo recibió a los legisladores de la Cuarta Transformación, tanto diputados como senadores, en Palacio Nacional donde les hizo un reconocimiento por su trabajo en el Congreso al avalar reformas que benefician a los mexicanos.

“En Palacio Nacional conversamos y felicité a las y los legisladores del movimiento de transformación por su trabajo en bien de nuestro país”, sostuvo la mandataria federal en sus redes sociales después de conversar, a puerta cerrada, con los legisladores.

Al encuentro al que acudieron los integrantes de las bancadas de Morena, PT y PVEM, sus aliados, tanto en la Cámara de Diputados como de Senadores, la presidenta los invitó, nuevamente, a salir a territorio a informar a la gente en qué consisten las reformas que hay ido aprobando en esta nueva legislatura como parte del Plan C planteado por el entonces presidente López



Claudia Sheinbaum pidió que la sigan ayudando y cierren filas. **Cuartoscuro**

Obrador cuando envió el paquete de iniciativas el 5 de febrero pasado.

Al salir de la encerrona, en la que hablaron los coordinadores parlamentarios de los tres partidos de ambas cámaras, y finalizó con un mensaje de la presidenta, pero que inició con la intervención de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, Ricardo Monreal Ávila, líder del grupo parlamentario en San Lázaro reveló que fue una reunión “amable” en la que la mandataria reconoció la labor del Ejecutivo y les pidió “cerrar filas”.

“Fue un encuentro amable. Ella se vio muy jovial; incluso agradeció varias veces la situación y la posibilidad de que sigamos ayudándola, sigamos cerrando filas, y agradeció las reformas, que todas ellas tienden a detener la privatización, a recuperar Pemex, ferrocarriles, Comisión Federal de Electricidad, a terminar con la etapa neoliberal y a

recuperar la rectoría del Estado. Entonces, fue muy amable al reconocer lo que el Congreso de la Unión ha estado realizando”, sostuvo.

Explicó que hicieron un recuento de las reformas que han realizado, que hasta ahora han sido a 45 artículos por lo que consideró que ya “es una nueva Constitución” porque aún les restan por hacer 40 modificaciones más.

Por su parte, **Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados**, dijo que salieron muy contentos del encuentro con la presidenta porque tienen a una gran lideresa a quien reiteraron que son “soldados de la transformación”.

Asimismo, Adán Augusto Hernández López indicó que se trató de una “reunión de convivencia, de intercambio de opiniones, de ratificar el compromiso de seguir trabajando para que se consolide la Cuarta Transformación. ●